

Después de año y medio así se ha vivido el regreso a campus Santa Fe



Después de **casi un año y medio de silencio en las aulas y pasillos del Tec campus [Santa Fe](#)**, llegó el **momento de regresar**.

Aunque **las cosas habían cambiado** y los espacios no eran los mismos, **las fechas en los calendarios se congelaron pero el tiempo no**; la vida en el home office había concluido y llegó el momento de dejar la sala, el estudio o el espacio que acondicionamos, **para regresar a la oficina**.

La alegría en los lugares volvió, personal de planta física, de seguridad, Talento y Experiencia, comunicación y con las actividades Liderazgo y Formación Estudiantil, **el regreso consciente se volvió una realidad**.

*“Lo que se siente con el regreso al campus creo que es **una mezcla de emociones**, por un lado **hay mucha ilusión y felicidad de poder regresar a estos espacios y a la presencialidad**, hay muchos proyectos, reanudar los que se habían pausado por contingencia y otros retomarlos.*

*“Hay muchas actividades que fortalecen el vínculo y la vivencia, hay muchas **actividades que fortalecen el vínculo, la vivencia y la experiencia de los alumnos cuando es presencial**, entonces estoy muy emocionado de regresar”, dijo Alejandro Tovar, mentor del Tecnológico de Monterrey campus Santa Fe.*



width="900" loading="lazy">

También mencionó lo muy sorprendido y agradecido que se siente por todas las medidas que ha implementado el Tec.

“Hay muchas medidas en todos los sentidos, tanto de seguridad, de salud, de salud emocional y eso me lleva a que nos ayuda mucho a que sea un regreso muy reflexivo entorno a todo lo que ha cambiado tras la contingencia, la cual nos enseñó mucho, nos hizo adaptarnos y ser resilientes.

“Como institución hay áreas en las que seguiremos trabajando, hay muchos retos enfocados a este regreso, me siento emocionado y muy ilusionado”, dijo.

La oportunidad de conocer a sus compañeros en persona

Rodrigo Ortiz, estudiante de Producción Musical, compartió cómo se sintió al ser parte del regreso consciente voluntario, dentro del evento de Encuentro de Comunidades.

“Me siento muy afortunado, me encantó regresar al campus tras casi un año de no pisarlo. Estuvo increíble porque a mis compañeros nada más los conocía a través de una pantalla y fue muy bonito poder conocerlos de manera presencial y poder convivir con ellos aunque sea un momento”, compartió.



width="900" loading="lazy">

El campus inicia con vida esta nueva etapa

Armando Marín, líder de talento y experiencia, enfatizó que el regreso se ha vivido con emociones y mucha disposición de todos, ya que **han participado y seguido paso a paso los protocolos definidos a nivel nacional para este regreso consciente flexible.**

“Este catorce de junio fue el parteaguas de una nueva forma de colaborar y sobre todo de renovarnos y adaptarnos a nuevas circunstancias de vida”, dijo.

De acuerdo con Armando **el campus inicia con vida esta nueva etapa**, ya que poco a poco colaboradores y profesores han visitado las instalaciones y se han percatado de lo que se ha realizado desde señalética, protocolo de ingreso, puesta en marcha del módulo de atención primaria y adecuación a los espacios tanto en aforos como en distribuciones.

*“Sin duda **estamos felices y muy contentos de volverlos a recibir en nuestro casa**, el cual, a través del liderazgo de nuestra directora de campus Santa Fe, la maestra Karla Vargas, al equipo de operaciones del regreso consciente flexible así como de nuestros compañeros y compañeras de Planta Física,*

*“Seguridad, Embajadoras de Bienestar, Servicio Médico y Comunicación se ha cuidado cada uno de los espacios para que estemos bien y sobre todo cuidados. **Recordando que lo más importante es nuestra salud**”, expresó.*



width="900" loading="lazy">

Karla Vargas, directora del campus Santa Fe, comentó que tiene **grandes expectativas y emoción** por este regreso, en el que volverán a reunirse presencialmente, **después de catorce meses**, como la gran comunidad que son.

*“Ya quiero que todos vean, **sientan el campus** y conozcan los **nuevos lugares** que estuvimos preparando en este tiempo como laboratorios, equipo y espacios de convivencia. Tenemos un campus esperándolos y listo, cumpliendo con todos los protocolos necesarios que permitirán cuidar de la salud y bienestar de todos los que regresemos a él”, manifestó.*



width="900" loading="lazy">

Seguir salvaguardando la salud

Por su parte, el doctor **Luis Tovar** de la Torre coordinador Médico del Servicio Medico Campus Santa Fe, compartió que le da gusto ver **el entusiasmo del regreso paulatino de alumnos y colaboradores.**

“Durante la pandemia sólo se escuchaba el trinar de las aves, el ruido de las ramas de los árboles y el viento que resoplaba, con el campus vacío. Hoy día se empiezan a escuchar cada vez más el ruido de las llantas de algunos autos que empiezan a ocupar varios de los cajones de estacionamiento”, expresó.

Luis recordó que por un par de meses, cuando la pandemia recién iniciaba, tuvieron que dejar de ir al Servicio Médico y trabajar desde sus casas; después tuvieron que programar guardias, un médico por día, para **seguir salvaguardando la salud** de vigilantes, personal de limpieza, conservación y de planta física.



width="900" loading="lazy">

De acuerdo con Luis actualmente **se han preparado dos áreas importantes:**

MAP (módulo de atención primaria): donde recibirán y atenderán a los pacientes, colaboradores y alumnos, que pudieran ser **sospechosos de tener COVID-19.**

Consultorio de la Prepa: donde **se realizarán pruebas de saliva** para poder detectar algún caso con COVID-19, y poder decidir si pueden continuar viniendo al campus o se define confinamiento en casa y seguimiento a través del sistema SHERPA.

*“Es un gran esfuerzo el que se está realizando para toda la familia Tec, para volver a recibirlos en campus, y **continuar vigilando y conservando su salud**, esperando que pronto podamos eliminar las molestas mascarillas y volver a ver sus sonrisas”, manifestó.*

El Tec ha dado todo de sí para adaptarse con paciencia a este gran reto

Finalmente, **Adán Peralta, psicólogo y psicoterapeuta de Bienestar y Consejería,** mencionó que **el Tec ha dado todo de sí para adaptarse con paciencia a este gran reto** que como humanidad hemos enfrentado.

“Será un regreso lleno de esperanza y emoción, pues nuevamente se verán rostros conocidos, se respirará el aire característico de la comunidad y se volverá a aquel espacio amado lleno de historias y recuerdos”, dijo.



width="900" loading="lazy">

Para el psicólogo, la expectativa si está puesta en regresar, pero no a un mismo escenario, sino a uno que haya **tenido la capacidad de crecer y evolucionar** para con esto ofrecer **nuevos y mejorados estilos de vida**.

*“Por supuesto que todo **este regreso impactará tanto en los alumnos como en los colaboradores**, pues **en un sentido de crecimiento**, esta decisión promoverá la **capacidad de resiliencia y adaptación** de cada una de las personas inmersas en la institución,*

*“aunque también es muy posible que este impacto traiga consigo algunas experiencias de incertidumbre y temor, resaltando que, **toda experiencia humana**, siempre **se encuentra conformada por un lado agradable y satisfactorio y otro un tanto contrario**”, manifestó.*

SEGURO QUERRÁS LEER TAMBIÉN: